

En el Día Internacional del Migrante

Presidente de Caritas Chile y referente de Red Clamor se suma a la preocupación por la situación de riesgo que viven hoy las familias migrantes

En los últimos años Caritas Chile ha incrementado su participación en la problemática migrante, colaborando y articulándose con esta y otras instituciones de la Iglesia y la sociedad civil.

Me gusta 7

Compartir

Post



Miércoles 18 de Diciembre de 2024

En carta al director publicada este 18 de diciembre en El Mercurio, el Obispo Moisés Atisha, presidente de Caritas Chile y Referente de Red Clamor en Chile; la Hna. Gabriela Herrera y el sacerdote Pablo Walker sj, también representantes de la Red Clamor Chile, destacaron la urgencia de abordar los desafíos humanitarios que enfrentan miles de familias migrantes en el país, especialmente los niños, niñas y adolescentes.

En la misiva, quienes suscriben, señalan el contexto de crisis que ha llevado a muchas personas a migrar, recordando la situación que en el pasado reciente llevó a miles de chilenos a buscar refugio en el extranjero. En su análisis, enfatizaron que muchas familias han ingresado de manera irregular como último recurso, y que por años han estado realizando trámites para regularizarse, enfrentando la incertidumbre económica y social.

Además, alertan sobre las graves consecuencias que enfrentan los hijos de estas familias, quienes, debido a la irregularidad migratoria, corren el riesgo de perder el acceso a la educación, verse empujados al trabajo informal o incluso ser capturados por redes de crimen organizado.

Por ello expresan "nos alegra la noticia de que el Gobierno haya abierto la alternativa de una regularización acotada a tantas personas que no han delinquido y que honestamente buscan vivir en nuestro país demostrando su arraigo".

La carta concluye instando a los diálogos necesarios para que, salvaguardando la soberanía y el cumplimiento de la ley, se asegure el derecho al refugio, a la especial protección de la niñez y de otros grupos particularmente vulnerables, llamados a fortalecer la consolidación de una migración segura y regular, que aporte a la convivencia en paz.

Cabe mencionar que, en los últimos años Caritas Chile ha incrementado su participación en este ámbito, colaborando y articulándose con esta y otras instituciones de la Iglesia y la sociedad civil, como la colaboración con el Instituto Católico Chileno de Migración (INCAMI) se fortalece gracias a la participación de Monseñor Atisha como presidente de su directorio.

Además de la Red Clamor, Caritas Chile se ha integrado a diversos espacios y redes de colaboración a nivel nacional y regional, con el objetivo de mejorar la atención a personas migrantes en situación de vulnerabilidad en nuestro país, como Proyecto Fronteras en Movimiento; Caritas en la Región LACAR; R4V, una Plataforma de Coordinación Interagencial para Refugiados y Migrantes de Venezuela y la Agencia de la ONU para los Refugiados (ACNUR)

Fuente: Comunicaciones Caritas Chile

Santiago, 18-12-2024

Documentos Adjuntos:

[Carta al Director de El Mercurio](#)

Galerías:

En el Día Internacional del Migrante el presidente de Caritas Chile y referente de Red Clamor se suma a la preocupación por la situación de riesgo que viven hoy las familias migrantes

